



# Detectan anomalías en Parque de Texcoco

JORGE RICARDO

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) documentó irregularidades por 64 millones 382 mil pesos en la construcción del Parque Ecológico Lago de Texcoco, ubicado donde estaría el Nuevo Aeropuerto Internacional de México, incluido la falta de estudios en una construcción de una represa que colapsó.

En su informe de la Cuenta Pública 2023, acusó que, por ejemplo, se efectuaron pagos indebidos por más de 16 millones en la construcción de las estructuras de control y de la represa que

no cumplió con el objetivo de contener el agua.

“No se acreditaron los estudios hidrológicos, el proyecto ejecutivo autorizado y firmado por las autoridades competentes de la CONAGUA, ni los dictámenes técnicos referentes al colapso de la represa y al mejoramiento de las estructuras de control, sin que se haya precisado si el costo de los trabajos de reconstrucción se hará con cargo a la contratista”, sostuvo la Auditoría Superior.

Otras irregularidades detectadas en el proyecto a cargo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) fueron

pagos por 17 millones 887 mil miles de pesos en una fuente danzante que no fue concluida y sin embargo se pagó, y por 14 millones 671 mil pesos por un dren diagonal que no cumplió con el objetivo de controlar los flujos de agua.

La Auditoría solicitó iniciar dos procedimientos de responsabilidad administrativa sancionatoria.

El parque fue inaugurado en agosto pasado por el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien había ordenado la cancelación del nuevo aeropuerto en Texcoco presuntamente por corrupción.



Especial

■ El Parque de Texcoco se construyó donde sería el nuevo aeropuerto de México